



CHINADAILY

## PRESIDEN XI JINPING MENYAPA WARGA

Presiden Xi Jinping, yang juga Sekretaris Jenderal Komite Pusat Partai Komunis China dan Ketua Komisi Militer Pusat, menyapa warga pada Rabu (10/5) saat meninjau Area Baru Xiong'an di Provinsi Hebei, Tiongkok.

## Sekjen PBB: Perundingan Damai Ukraina Tak Mungkin Dilakukan Saat Ini

Rusia saat ini tidak mau menarik diri dari wilayah yang didudukinya sementara Ukraina berharap merebutnya kembali dengan paksa.

**NEW YORK (IM)** - Sekretaris Jenderal PBB Antonio Guterres menilai tawaran untuk mengakhiri konflik yang sedang berlangsung antara Rusia dan Ukraina sepertinya tidak akan membuahkan hasil saat ini karena kedua belah pihak tampaknya "terlibat penuh" dalam melanjutkan perang.

"Negosiasi perdamaian tidak mungkin dilakukan saat ini," kata Guterres kepada surat kabar Spanyol El País dalam sebuah wawancara, seperti dikutip dari Russian Today.

Ditanya apakah prakarsa perdamaian yang dilontarkan oleh Tiongkok dan Brasil, diktirakan untuk gagal, Sekjen PBB itu mengatakan kedua pihak yang berkonflik tam-

paknya terlalu bertekad untuk melanjutkan permusuhan agar tawaran mediasi berhasil.

"Saya sudah mengatakan bahwa negosiasi perdamaian saat ini tidak akan terjadi. Saya berharap di masa depan, ya. Ada pembicaraan tentang serangan Rusia di musim dingin dan serangan Ukraina di musim semi. Jelas bahwa semua pihak terlibat penuh dalam perang," kata Guterres.

Prediksi suram itu muncul di tengah meningkatnya pertempuran, di mana Moskow dan Kiev meningkatkan serangan jarak jauh satu sama lain dalam beberapa hari terakhir. Peningkatan aktivitas militer terjadi di tengah serangan balasan yang membay-

angi oleh pasukan Kiev, yang berulang kali disemangati oleh para pejabat tinggi negara itu.

Awal tahun ini, Tiongkok meluncurkan peta jalan perdamaian 12 poin yang dirancang untuk mengakhiri konflik, yang telah berkecamuk sejak Februari 2022. Inisiatif tersebut mendapat sambutan positif di Moskow, dengan kepemimpinan puncak Rusia menandakan kesiapannya untuk membahasnya lebih lanjut.

Namun, peta jalan itu diterima dengan buruk oleh Kiev dan para pendukung Baratnya, yang menuduh Beijing diduga sudah memihak Rusia dan, oleh karena itu, tidak memiliki suara tentang potensi pembicaraan damai.

Brasil juga secara aktif mendorong Moskow dan Kiev untuk berunding, dengan negara tersebut mengambil sikap netral terhadap konflik tersebut. Presiden Brasil Lula da Silva mengutuk operasi militer Rusia dan kolektif Barat karena mendorong

perang, mendesak mereka untuk berhenti mempersenjatai Kiev dan mendorong gencatan senjata sebagai gantinya.

"Tidak ada gunanya sekam-rang mengatakan siapa yang benar, siapa yang salah. Apa yang harus kita lakukan sekarang adalah menghentikan perang," kata Lula pada akhir April, mengklaim bahwa "tidak ada seorang pun di dunia yang berbicara tentang perdamaian kecuali saya."

Sementara itu, Kantor Komisaris Tinggi PBB untuk Hak Asasi Manusia (Office of the United Nations High Commissioner for Human Rights/OHCHR), menyatakan ada hampir 8.500 warga sipil meninggal dunia selama invasi Rusia ke Ukraina. Ribuan kematian lainnya dikhawatirkan belum terverifikasi.

Melansir Antara, OHCHR telah mencatat 8.490 kematian warga sipil dan 14.244 luka-luka sejak Rusia memulai invasi pada 24 Februari 2022 hingga April 2023. Badan PBB itu telah lama

menggambarkan angka-angka itu sebagai "puncak gunung es" karena terbatasnya akses ke medan tempur.

Kebanyakan korban tewas tercatat di wilayah yang dikuasai Ukraina dan diserang oleh pasukan Rusia, termasuk 3.927 orang di wilayah Donetsk dan Luhansk, yang telah menjadi medan pertempuran sengit.

"OHCHR yakin angka sebetulnya jauh lebih tinggi, karena informasi yang diterima dari lokasi pertempuran telah tertunda dan banyak laporan masih menunggu konfirmasi," katanya dalam sebuah pernyataan.

OHCHR yang juga merupakan badan penyelidikan PBB itu, bulan lalu menemukan bahwa pasukan Rusia telah melakukan serangan secara "serampangan dan tidak proporsional" ke Ukraina.

Menanggapi hal tersebut, Rusia membantah telah sengaja menyalah warga sipil atau melakukan kekejaman dalam invasinya ke Ukraina. ● tom

## Tembak Mati Pengunjuk Rasa, Sersan Angkatan Darat AS Dijatuhi Hukuman Penjara 25 Tahun

**NEW YORK (IM)** - Seorang sersan Angkatan Darat Amerika Serikat (AS) yang dihukum karena membunuh pengunjuk rasa Black Lives Matter pada 2020 telah dijatuhi hukuman penjara 25 tahun dalam kasus yang membuat marah kaum konservatif.

Seorang hakim menghukum Daniel Perry, 36, pada Rabu (10/5), karena menembak mati Garrett Foster, 28, pada sebuah protes di Austin. Perry dan Foster sama-sama berkulit putih.

Gubernur Texas Greg Abbott sebelumnya mengatakan dia akan memaafkan Perry segera setelah permintaan resmi sampai ke mejanya. Pengacara Partai Republik dan Perry berpendapat dia bertindak untuk membela diri. "Setelah tiga tahun yang panjang, kami akhirnya mendapatkan keadilan untuk Garrett," kata ibu Foster, Sheila Foster, kepada pengadilan, dikutip AP Kamis (11/5).

"Tuan Perry, saya berdoa kepada Tuhan suatu hari nanti, dia akan menyingkirkan semua kebencian yang ada di hati Anda," lanjutnya. Hukuman datang sebulan setelah juri Travis County dengan suara bulat memilih untuk menghukum Perry atas pembunuhan Foster. Juri juga memutuskan Perry tidak bersalah atas tuduhan tambahan penyerangan dengan senjata matikan.

Mantan sersan Angkatan Darat, yang kini mengenakan pakaian penjara, mulai menentang saat hakim menjatuhkan hukumannya. Clinton Broden, pengacara Perry, menyebut kasus itu "penuntutan politik" dalam sebuah pernyataan, dan berjanji untuk mengajukan banding.

Dia menambahkan bahwa Perry dan tim hukumnya akan "bekerja sama sepenuhnya dalam proses pengampunan". Garrett Foster terbunuh pada 25 Juli 2020,

ketika Perry, seorang tentara yang mengemudi Uber pada saat itu, berbelok ke jalan tempat para demonstran Black Lives Matter berbaris, melewati lampu merah dan menghentikan kendaraannya.

Foster, mantan mekanik Angkatan Udara yang terang-terangan membawa senjata jenis AK-47 - yang legal di Texas - adalah salah satu dari beberapa pengunjuk rasa yang mendekati kendaraan Perry. Perry - yang tidak memiliki penumpang saat itu - mengatakan beberapa pengunjuk rasa mulai menggedor mobilnya. Para pengunjuk rasa mengatakan kepada polisi bahwa mereka khawatir kendaraan itu akan menabrak mereka, menurut laporan media.

Pengacara Perry berpendapat bahwa Foster mulai mengangkat senapan serbu ke arah Sersan Perry. Menurut pihak berwenang, Perry menurunkan jendelanya dan menembak Foster lima kali dengan revolver .357 sebelum pergi. Dia menelepon 911 tak lama kemudian.

Jaksa berpendapat bahwa Perry bisa saja pergi jika dia mengkhawatirkan keselamatannya, daripada menembakkan senjatanya. Seorang psikolog forensik yang memeriksa Perry bersaksi selama hukumannya bahwa dia yakin Perry menderita gangguan stres pasca-trauma yang diperburuk oleh waktunya di militer dan bahwa dia telah mengembangkan mentalitas "kita vs mereka".

Menurut dokumen pengadilan, Perry mulai mencari lokasi protes Black Lives Matter beberapa minggu sebelum penembakan. Catatan pengadilan menunjukkan dia juga mengirim pesan kepada teman-temannya di media sosial, membandingkan pengunjuk rasa dengan sekelompok monyet yang melemparkan (sumpah serapah) di kebun Binatang. ● ans

## Pemerintah Bayangan Myanmar tidak Percayai Junta

**YANGON (IM)** - Pemerintah bayangan Myanmar menyambut baik upaya ketua ASEAN, Indonesia untuk memulai pembicaraan damai di Myanmar. Tetapi pemerintah bayangan sangat tidak mempercayai junta yang mengambil alih kekuasaan dalam kudeta pada 2021.

Para pemimpin ASEAN melakukan pertemuan tingkat tinggi di Labuan Bajo, Indonesia. Mereka menyerukan segera diakhirinya permusuhan di Myanmar yang dikuasai militer. Para pemimpin ASEAN mendorong dialog mendesak dan pengiriman bantuan ke Myanmar.

"Hambatan terbesar untuk pembicaraan damai adalah junta militer," kata juru bicara pemerintahan bayangan Myanmar, yang dikenal sebagai Pemerintah Persatuan Nasional, Kyaw Zaw.

Kyaw Zaw mengatakan, junta mencoba menyesatkan masyarakat internasional.

Dia menunjuk pada kegagalan junta untuk menerapkan konsensus perdamaian lima poin yang disetujui jenderal tertinggi militer Myanmar dengan ASEAN beberapa bulan setelah kudeta.

"Junta tidak pernah menepati janjinya," ujar Kyaw Zaw, dilaporkan The Straits Times, Kamis (11/5).

Seorang juru bicara junta tidak menjawab panggilan telepon untuk dimintai komentar. Militer melakukan kudeta pada 2021, yang menggulingkan pemerintahan terpilih Aung San Suu Kyi. Kudeta ini membalikkan satu dekade reformasi demokrasi tentatif di Myanmar. Kudeta diikuti oleh penumpasan berdarah terhadap protes, sehingga menimbulkan munculnya kelompok perlawanan bersenjata.

Rezim militer berada di bawah tekanan karena pejuang kelompok perlawanan bersama kelompok etnis bersen-

jata, terus memerangi pasukan junta. Sebagai pembalasan, militer telah mengintensifkan serangan darat dan serangan udara. Militer berusaha untuk mengkonsolidasikan kekuasaan menjelang pemilu yang direncanakan.

Pada Rabu (10/5) sebuah surat kabar yang dikendalikan junta, Global New Light of Myanmar, memuat pernyataan yang mengundang para pejuang kelompok perlawanan untuk kembali ke kelompok hukum, dan menawarkan hadiah uang tunai kepada mereka yang membawa kembali senjata.

Selama berbulan-bulan, Indonesia melibatkan pemangku kepentingan utama dalam konflik Myanmar, selain negara tetangga Cina, India, dan Thailand, dalam upaya menghidupkan kembali proses perdamaian. Sejak akhir 2021, ASEAN melarang junta menghadiri pertemuan tingkat tinggi. ● gul



IDN/ANTARA

## PANDU SUKARYA RAH MEDALI PERunggu 3.000 METER HALANG RINTANG

Pelari 3.000 meter halang rintang putra Indonesia Pandu Sukarya (ketiga kanan) dan Atjong Tio Purwanto (kedua kanan) melompati rintangan pada final 3.000 meter halang rintang SEA Games 2023 di Stadion Morodok Techo National Stadium, Kamboja, Rabu (10/5). Pandu Purwanto berhasil meraih medali perunggu dengan catatan waktu 8 menit 55 detik.

## Polandia Ubah Nama Kota Rusia Kaliningrad Menjadi Krolewiec

**WARSAWA (IM)** - Polandia kembali menggunakan nama Krolewiec untuk menggantikan penamaan Kaliningrad, merujuk pada kota Rusia dan wilayah administratif yang terletak di perbatasannya. Keputusan tersebut pun mendapatkan penentangan dari Moskow.

Pada peta Polandia akan memuat kota Krolewiec mulai sekarang dalam perubahan berdasarkan rekomendasi dari komisi pemerintah untuk nama geografis di luar negeri. Pemerintah Polandia mengatakan, nama saat ini adalah artifisial, tidak ada hubungannya dengan kota atau wilayah tersebut. Namun, nama Krolewiec yang berusia berabad-abad adalah bagian dari warisan budaya Polandia.

Kota yang sebelumnya dikenal sebagai Koenigsberg ini diserahkan dari Jerman ke Uni Soviet setelah Perang Dunia II. Pada 1946, namanya diubah menjadi Kaliningrad, diambil dari nama Mikhail Kalinin, salah satu pemimpin

Revolusi Bolshevik.

Otoritas Polandia menunjukkan bahwa Kalinin adalah salah satu dari enam pejabat Soviet yang memerintahkan eksekusi. Pembantaian itu membunuh lebih dari 21 ribu tawanan perang Polandia di Katyn dan di tempat lain pada 1940. Istana Kremlin pun bereaksi menentang atas keputusan perubahan nama Kaliningrad. Juru bicara Kremlin Dmitry Peskov menyebutnya sebagai proses yang mendekati kegagalan, melampaui Russophobia.

Ada beberapa pembicaraan di Rusia tentang mengubah nama kota Kaliningrad. Namun, saat ini tidak ada rencana seperti itu.

Perang di negara tetangga Ukraina telah menamb-

ah ketegangan lama antara Rusia dan Polandia yang merupakan sekutu Ukraina. Warsawa telah memasok senjata untuk militer Kiev dan mendesak lebih banyak dukungan internasional untuk negara tersebut. ● ans

## Pemerintah Inggris Batalkan Hapus Semua UU Uni Eropa

**LONDON (IM)** - Pemerintah Inggris membatalkan rencana untuk menghapus semua undang-undang (UU) Uni Eropa (UE) yang tersisa pada Rabu (10/5). Sekitar 4.000 aturan akan tetap bertahan di buku UU Inggris pada akhir tahun ini.

Menteri Bisnis Inggris Kemi Badenoch mengatakan dalam pernyataan tertulis, bahwa pemerintah malah akan menyusun daftar sekitar 600 UU khusus yang akan dicabut. Badenoch mengakui ada risiko ketidakpastian hukum jika semua UU UE dibatalkan pada akhir tahun.

Anggota parlemen dari oposisi Partai Buruh Jenny Chapman menyebut pengumuman itu sebagai perubahan yang memalukan dari pemerintah yang lemah dan terpecah. Ribuan UU UE tidak pernah diadopsi dalam UU Inggris ketika Inggris meninggalkan blok tersebut pada 2020. Perubahan itu dilakukan untuk memastikan kesinambungan bagi warga dan bisnis.

Rancangan Undang-Undang (RUU) Hukum UE yang Dipertahankan oleh pemerintah akan secara otomatis menghapus semuanya pada akhir tahun kecuali jika secara eksplisit diganti atau dipertahankan. Pemerintah

Inggris mengatakan, langkah itu akan memangkas birokrasi dan melonggarkan regulasi untuk bisnis.

Tapi kritikus berpendapat, meninjau sejumlah besar UU secara terburu-buru akan menyebabkan peraturan ditulis ulang tanpa pengawasan parlemen yang tepat. Para penentang juga khawatir pemerintah akan melemahkan hak-hak pekerja dan standar lingkungan karena terburu-buru membuat cara UE dalam melakukan sesuatu.

Mantan Perdana Menteri Inggris Liz Truss memperkirakan RUU itu selama tujuh minggu masa jabatannya tahun lalu. Pengganti Truss, Rishi Sunak, memutuskan untuk mempertahankannya.

Padahal, Sunak saat melakukan persaingan dengan Truss dalam perebutan kursi perdana menteri telah bersumpah untuk menghapus semua UU UE dalam 100 hari pertamanya menjabat. Dalam video kampanye juga menunjukkan dia memasukkan rim kertas berlabel "UU UE" ke mesin penghancur.

RUU itu disetujui oleh House of Commons, dengan Partai Konservatif yang berkuasa memiliki mayoritas suara. Namun, perubahan itu mendapat tentangan di majelis tinggi Parlemen House of Lords. ● gul

## Wartawan Prancis Terbunuh saat Meliput Perang Rusia-Ukraina di Dekat Bakhmut

**UKRAINA (IM)** - Seorang jurnalis asal Prancis berusia 32 tahun meninggal saat meliput dari zona perang di timur Ukraina.

Arman Soldin, yang bekerja untuk kantor berita AFP, meninggal pada Selasa (9/5) setelah terkena tembakan roket di dekat Chasiv Yar, tepat di sebelah barat Bakhmut.

Sebuah tim jurnalis disrang sekitar pukul 16:30 (13:30 GMT) saat bersama sekelompok tentara Ukraina.

Presiden Prancis Emmanuel Macron memberikan penghormatan atas pekerjaan Soldin di garis depan perang. "Kami berbagi rasa sakit dengan orang yang dicintainya dan rekan-rekannya," tulisnya dalam tweet, dikutip BBC.

Ketua AFP, Fabrice Fries, mengatakan kantor berita itu sangat berduka atas kematian Soldin, yang menurutnya merupakan "peringat yang mengerikan akan risiko dan bahaya yang dihadapi wartawan setiap hari meliput konflik di Ukraina".

Direktur agensi Eropa, Christine Buhagiar, mengenang Soldin sebagai sosok yang antusias, energik, dan berani. Dia memuji Soldin yang benar-benar mengabdikan pada pekerjaannya.

Merespons hal ini, anggota parlemen di seluruh

spektrum politik berdiri di Majelis Nasional Prancis dan memberikan penghormatan kepada Soldin.

Soldin diketahui menjadi bagian dari tim AFP pertama yang pergi ke Ukraina setelah invasi Rusia pada Februari tahun lalu dan telah tinggal di sana sejak September.

Sementara itu, Kementerian pertahanan Ukraina menyampaikan belasungkawa yang tulus kepada keluarga dan kolega Soldin. "Dia mendedikasikan hidupnya untuk memberi tahu dunia tentang kebenaran. Warisannya, serta tujuannya, akan terus hidup," terangnya.

Gedung Putih juga memberikan penghormatan, mengatakan dunia "bertutang budi" kepada wartawan yang telah kehilangan nyawa mereka "sambil menyroti kengerian invasi Rusia".

Menurut Komite Perlindungan Jurnalis, Soldin, yang lahir di Bosnia, adalah jurnalis ke-15 yang tewas saat meliput perang di Ukraina sejak Februari 2022.

Setidaknya dua jurnalis Prancis lainnya tewas saat meliput konflik yakni Pierre Zakrzewski dan Frederic Leclerc-Imhoff. Seperti diketahui, Bakhmut telah menjadi pusat pertempuran di Ukraina timur selama beberapa bulan. ● ans